
日本共産党 　池内さおり通信 　2019 年 10 月 13 日（日）
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池内さおり
前衆議院議員
Saori Ikeuchi

池内さおりは毎月12日、「TOKYO 12 HAUS」
におります。お気軽にお立ち寄り下さい。

毎月       日は12 池内さおり

  10月 12日（土）14:00 - 17:00
11月 12日（火）14:00 - 17:00
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電話： ０３-５９３９-６５８１  ファックス： ０３-５９３９-６５８２  メール： tokyo12haus@saori - ikeuchi .com
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女
性
が
安
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し
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何
で
も
語
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え
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当
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れ
て
い
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」
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に
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し
ん
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き
た
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や
、
自
身
の
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語
を
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か
せ
て
く
れ
ま
し
た
。
「
こ
ん
な
に
安
心

で
き
る
場
所
は
な
か
な
か
無
い
。
政
治
に
つ

い
て
も
興
味
は
あ
る
し
語
り
合
い
た
い
。
」

と
語
る
彼
女
た
ち
の
人
権
感
覚
は
鋭
く
、
政

治
へ
の
ま
な
ざ
し
は
真
剣
そ
の
も
の
。
こ
う

し
た
感
性
に
応
え
ら
れ
る
党
活
動
を
大
き
く

展
開
し
た
い
と
改
め
て
強
く
感
じ
ま
し
た
。
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皆
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と
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も
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子
衆
議
員
の
力
を
借
り
て
愛
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県
と
名
古
屋
市
へ
の
署
名
提
出
に
同
行
。
「

女
性
差
別
、
民
族
差
別
、
歴
史
修
正
主
義
は

許
さ
れ
な
い
」
と
行
政
に
働
き
か
け
る
彼
女

た
ち
！
そ
の
道
の
り
に
私
も
併
走
さ
せ
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も
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え
た
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と
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い
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若
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い
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消費税は5％に減税を！　ごいっしょに政治を変えましょう
　10月1日、消費税が10％に増税され、日本中に
怒りの声が吹き荒れています。北区の商店街では
「食費を削っている。奨学金も返さなくてはいけな
いし、増税はずしっとくる」、「給料は下がり生活は
苦しくなっている。給料が上がらないのに税金だけ
上がるのは本当に困る」、「今後いったいどうしたら
いいのか」などの声があがりました。
　日本共産党は、消費税を緊急に5％に減税し、さ
らに廃止へ新たなたたかいをよびかけました。池
内さんは「政治は明日の暮らしを豊かにするため
にある。ごいっしょに政治を変えましょう」と訴えて
います。
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トークセッション
 政治×ダンス

子どもの人権に根差した
教育環境を！

～串カツ＆おにぎりランチ会～

 表現の不自由展
美大生らが再開求める署名提出
　「あいちトリエンナーレ」の「表現の不自由展・その
後」が、「平和の碑」（少女像）などに対する政治的圧
力や脅迫により中止に追い込まれた問題で、多摩美
術大学を中心とする学生や研究者、市民などの有志
グループが9月30日、展示再開を求める署名を河村
たかし名古屋市長と大村秀章愛知県知事に提出し
ました。提出にはもとむら伸子衆院議員とともに池内
さんが同行。同日、表現の不自由展が再開される見
通しとなり、学生らは喜びの声を上げました。
　有形無形の圧力、誹謗中傷等で表現活動を中止
に追い込む動きに対し、池内さんは「全力で抗い、　
“政治的”などという言い訳にもならない弁明や無責
任を終わらせよう」と述べました。
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池内さんは9月8日、斉藤まりこ都議、山中ちえ子区
議とともに、足立区の子育て中の方々と教育につい
て語り合いました。
参加者からは、全区的に学校の統廃合が進む中

で子どもたちにしわ寄せがきている実態や、保護者
の切実な要望が語られました。池内さんは「子どもの
成長発達にとって何が必要かを柱にすえて、ともによ
り良い教育環境を求めていきましょう」と語りました。
会は池内さおり事務所で開かれ、キッチンで参加

者が握ったおにぎりや揚げたての串カツをかこんで
和気あいあいと行われました。
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疑問を持ち、独自に表現の場を広げてきました。
2018年サルサ世界大会では、注目されてこなかっ
たサルサのルーツに光を当てたダンスでアジア人
初の優勝。事務所スクリーンにその映像が流れると
独創的なダンスに驚きの声が。そしてその場で
SAEKOさんから参加者にミニダンスレッスンも！
会の後半は池内さんが、小林多喜二を通じて人々

の抵抗の歴史を知り共産党員になったことや、活動
での苦労を通じた自身の変化などを語りました。
2017年性刑法改正の衆院本会議質問をスクリーン
で視聴。法律にジェンダー不平等が刻まれていると
語る池内さんに、ダンスにもジェンダー役割が根強
いことがSAEKOさんから話されました。
個々人の感性を大切に、「権威」から離れた人々

に思いを寄せて活動してきたお二人。終わりに池内
さんは「皆で思いを共有し、よりよく生きるための選
択肢を広げていくことが政治の仕事」と語り、SAEKO
さんは「芸術家本来の役割として、社会をしっかり見
て意見を発信したい」と話しました。
会には25人が参加。「ぶ厚いエッセイや自伝を読

んだ気分です」「メッセージを伝える難しさと大切さ、
慣習を変える強い気持ちを感じ、とても刺激的でし
た」などの感想が寄せられました。

参加キッズ大募集！

ドイツ人のリカ先生と Let’s speak English ！

Tokyo12HAUSで楽しく英語にふれてみませんか？
月１回 / 金曜 / 19:30 受付 20:30 終了

(年内は 11/22、12/6 を予定 )

お子さん 1人につき 1回 500 円 ( 資料代 )
対象：3才～未就学児

参加をご検討の方はお気軽に以下までお問合せくだ
さい♪詳しい内容をお知らせいたします。
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 mail ▶ tokyo12haus@saori- ikeuchi.com
  tel  ▶03-5939-6581  （池内さおり事務所）

　9月28日、池内
さおり事務所で
ダンサーのダー
リンSAEKOさんと
のトークイベント
が開かれました。
冒頭では経歴

を紹介。SAEKOさ
んはダンサーの
労働環境に対し


